
Frau Zorlu verweist darauf, dass jeweils die stärkste Fraktion, zuletzt somit die CDU, den stellv. HA-
Vorsitzenden gestellt hat. Sie schlägt vor, an dieser Regelung festzuhalten. Somit sei die CDU am Zuge, 
eine Vorschlag zu machen.  
 
Frau Faßbender schlägt Herrn Strausfeld vor.  
 
Der Bürgermeister stellt fest, dass keine weiteren Vorschläge eingereicht werden und eine geheime 
Abstimmung entbehrlich ist.  
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. Nach dem Wahlvorgang erklärt Herr Strausfeld, dass er die 
Wahl annimmt. 


